



Maximilian Pamer



Marian Raffl

Projekt „Jugend forscht!“ startet

Erste junge Entdecker bringen ihre Fundstücke ins Bunker Mooseum

Das MuseumHinterPasseier freut sich, das innovative Projekt „Jugend forscht!“ vorzustellen, das sich gezielt an junge Entdeckerinnen und Entdecker im Alter von 6 bis 14 Jahren richtet. Mit diesem Projekt möchte das MuseumHinterPasseier die Neugier und Begeisterung der jungen Generation für die Themen Kultur, Kunst, Wissenschaft und Geschichte wecken und ihnen gleichzeitig die Möglichkeit geben, aktiv am Museumsleben teilzunehmen. Bereits zum Projektstart haben die ersten jungen Forscher ihre Fundstücke ins MuseumHinterPasseier – BunkerMooseum gebracht. Diese werden in Zukunft teilweise in der Dauerausstellung des BunkerMooseums zu sehen sein. Maximilian Pamer, 10 Jahre alt, aus Platt in Passeier, ist einer dieser ersten Entdecker. Maximilian sammelt Objekte aus der Weltkriegs- und Nachkriegszeit und hat einige seiner beeindruckenden Fundstücke dem MuseumHinterPasseier für das Projekt „Jugend forscht!“ übergeben.

Diese Objekte werden in der neuen Ausstellung im militärischen Bunkerstollen präsentiert und vermitteln die spannende Geschichte der Finanzer und des Militärs im Zentrum von Moos sowie die Veränderungen, die durch das Schengen-Abkommen und das Wegfallen der Zollkontrollen am Timmelsjoch entstanden sind. Ein weiterer engagierter Jungforscher, Marian Raffl aus Pfelders, der sich für Geschichte, Natur und die Lebensumstände der Menschen in früheren Zeiten interessiert, hat ebenfalls ein Fundstück in das BunkerMooseum gebracht. Auch seine Funde werden im Rahmen von „Jugend forscht!“ ausgestellt und bieten einen faszinierenden Einblick in die Vergangenheit. Das „Jugend forscht!“-Projekt bietet einen eigenen Ausstellungsbereich im BunkerMooseum, in dem junge Besucherinnen und Besucher ihre eigenen Fundstücke und Projekte präsentieren können. Kinder und Jugendliche sollen das Museum als einen Ort entdecken,

an dem ihre eigenen Entdeckungen und Projekte ernst genommen und gewürdigt werden. Das Projekt umfasst ein vielseitiges Programm, das speziell auf die Interessen und Bedürfnisse der jungen Zielgruppe zugeschnitten ist. Dazu gehören Themenrundgänge, interaktive Stationen, regelmäßige Workshops, Mitmach-Aktionen, Wettbewerbe, digitale Angebote und Partnerschaften mit Schulen. Mit diesen Angeboten möchte das MuseumHinterPasseier in Zukunft nicht nur Wissen vermitteln, sondern auch die natürliche Neugier der Kinder fördern und ihnen die Freude am Entdecken vermitteln. Das MuseumHinterPasseier lädt alle interessierten Kinder zwischen 6 und 14 Jahren ein, ihre Fundstücke ins BunkerMooseum zu bringen und Teil des Projekts „Jugend forscht!“ zu werden. Lasst eure Entdeckungen in unserer Ausstellung ihre Geschichten erzählen und werdet selbst zu jungen Forscher*innen!

Peter Heel